

Belle en Bio - Portes Ouvertes 2013

Comme chaque année depuis maintenant 3 ans, le Cabinet d'esthétique " Abeilhan Belle En Bio " organise 2 journées de Portes ouvertes avec une tombola au profit d'AHI.

Cette année encore malgré les températures automnales, le succès a été au rendez- vous.

A cette occasion, la tombola organisée par Lilia RIVALAN, secrétaire d'A.H.I, a rapporté 200 euros et l'Association Abeilhanaise " les Pie'tchouns" a fait un don de 100 euros à AHI.

Un grand merci à Brigitte Boyer, à l'association « les pie'tchouns », et aux exposants qui ont chacun offert un lot.

Rendez-vous en 2014.

